



Pesimismo en EU sobre la reunión Biden-AMLO

Poco interés ha mostrado la prensa de Estados Unidos por la reunión que sostendrán hoy los presidentes **López Obrador** y **Joe Biden** en Washington.

La inflación, las malas prácticas de Uber, el tema **Elon Musk**-Twitter, el aborto, llenaban ayer las primeras planas de *Washington Post*, *NYT*, *The Wall Street Journal*, *Los Angeles Times*...

Y, sin embargo, el Grupo Eurasia, consultor de riesgos políticos alrededor del mundo, le dedicó su reporte sobre México a la visita de **AMLO**. "No es probable que surjan acuerdos significativos de la cumbre", concluye.

La reunión se centrará en los temas más polémicos de la relación bilateral: migración, energía, drogas.

Eurasia subraya que la migración ha estado en el centro de atención al norte del río Bravo. "Es un tema extremadamente polémico, antes de las elecciones intermedias de Estados Unidos", advierte. Y recuerda que el gobernador de Texas, **Greg Abbott**, ha criticado las políticas de inmigración de **Biden** y de **López Obrador**, y ha propuesto un plan para enviar inmigrantes de regreso a México.

AMLO ha dicho que le pedirá a Estados Unidos que aumente el número de visas para trabajadores temporales.

"El tema los obliga a colaborar estrechamente. Con esto, **López Obrador**, hasta ahora, ha podido reducir las tensiones en otros temas controvertidos, como el energético, donde sus políticas se desvían de los objetivos estadounidenses.

"Sin embargo, la administración **Biden** parece estar cada vez más incómoda con las políticas nacionalistas de México y probablemente pedirá un trato justo y reglas claras para las empresas estadounidenses, aunque es poco probable que obtenga mucho a cambio, ya que **López Obrador** seguirá impulsando su agenda nacionalista". En cuanto al narcotráfico, el fentanilo es el principal tema a abordar.

* El anuncio de que se canceló el citatorio de **Florencia Serranía**, exdirectora del Metro, en el marco de las investigaciones de la tragedia de la L-12 (26 muertos y más de 100 heridos), levanta sospechas.



Dice la Fiscalía de la CDMX que no hay una línea abierta de investigación sobre el mantenimiento y que, por ello, se pueden violar los derechos de la exfuncionaria. ¿No será que le quieren dar carpetazo para evitar que el tema salpique las ambiciones presidenciales de **Claudia Sheinbaum**? Es pregunta.

Parece que la Fiscalía capitalina "olvidó" el resultado del tercer peritaje de la empresa noruega DNV, elegida por la mismísima Jefa de Gobierno para realizarlo.

Ese reporte dejó muy claro que no sólo hubo problemas de construcción y diseño en la L-12, sino que no hay registros de inspecciones o de trabajos de mantenimiento.

El abogado de las víctimas, **Teodoro Benítez**, protestó enérgicamente por el anuncio: "Esas afirmaciones están fuera de contexto. El MP está obligado a agotar todas las líneas de investigación y a efectuar todas las entrevistas que sean necesarias para esclarecer un hecho criminal. "¿Las víctimas no tienen derechos? ¿De qué lado está el MP? ¿De la justicia o de no molestar a la amiga de su jefa?", cuestiona el abogado.

* Arreca el "fuego amigo" en Morena. El coordinador de la bancada guinda en San Lázaro, **Ignacio Mier**, anunció en Twitter que ya presentó denuncias ante la FGR en contra del gobernador de Puebla, **Miguel Barbosa**; del senador **Alejandro Armenta**, gallo de **Ricardo Monreal** para presidir la Mesa Directiva de la Cámara alta, y del extitular de la UIF, **Santiago Nieto**. La denuncia es por revelación de secretos, tráfico de influencias y delitos cometidos por servidores públicos, "con el propósito de perjudicar sistemáticamente a Morena y a personas que son contrarias a sus intereses económicos, políticos y personales", según el denunciante.

Pide a la FGR que realice las Indagatorias conforme a derecho, cuidando el debido proceso, para evitar falsas narrativas, como lo hicieron en su contra, "lo que motivó que la UIF emitiera un enérgico extrañamiento a la Fiscalía de Puebla por falsear información", dijo **Mier** en un video.

Barbosa negó haber filtrado información y pidió al diputado que mejor aclare sus posibles vínculos con la comisión de delitos que han llevado a la cárcel a alguno de sus socios. * El Observatorio Cubano de Derechos Humanos (OCDH) reporta más de un centenar de acciones represivas (105) en el marco del primer aniversario de las manifestaciones del 11-J en Cuba. Dice que desde el pasado viernes la policía política ha desplegado un fuerte operativo con el fin de impedir que los ciudadanos recuerden de manera pública el primer aniversario del 11-J.

El OCDH denuncia que entre los detenidos se encuentra el opositor **Guillermo Fariñas**, Premio Sajarov, de la Unión Europea, quien fue arrestado desde el pasado viernes 8 y a cuyos familiares se les continúa impidiendo comunicarse con él.